
2 Pièces

42 m²

Réf. 86659655

880 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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À deux pas du Jardin du Luxembourg, dans un immeuble ancien, au 2e

et  dernier  étage  sans  ascenseur,  un  charmant  appartement  de  42,35

m2  Carrez  entièrement  rénové  dans  un  esprit  loft,  avec  de  beaux

volumes  (les  combles  ayant  été  récupérés),  donnant  sur  une  cour

plantée,  au  calme  absolu,  comprenant  :  Entrée  Séjour  avec  cuisine

ouverte  Chambre  avec  dressing  Salle  d'eau  Grâce  à  l'installation  de

plusieurs  vitrages  au  plafond,  l'appartement  est  baigné  de  lumière

(exposition est et nord). Vendu meublé

Just steps from the Luxembourg Gardens, in a period building, on the 2nd and top

floor  with  no  elevator,  a  charming  42.35  sq.m  (456  sq.ft.)  apartment,  fully

renovated  in  a  loft-style  design,  offering  generous  volumes  (with  converted  attic

space),  overlooking a planted courtyard and enjoying absolute calm. The property

comprises:Entrance  hallLiving  room with  open-plan  kitchenBedroom with  dressing

areaShower  roomThanks  to  the  installation  of  several  skylights,  the  apartment  is

flooded with natural light (east- and north-facing).Sold fully furnished

PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME
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